

## El Grupo Abril necesita socios para el proyecto en Etiopía

28/01/2025



Imagen de la última visita a Etiopía del Grupo Abril | Redes Sociales.

El Grupo Abril busca patrocinadores para poder continuar con su proyecto en Etiopía denominado "Puntaicas Abril" con el que ayudan a las mujeres. Detectaron la falta de recursos ante la menstruación en las aulas de la escuela de Waliso, en las que se incrementaba el absentismo escolar cada vez que las chicas estaban con la regla; así el Grupo Abril realizan artesanalmente compresas reutilizables para distribuir entre la comunidad y, al mismo tiempo,

contratar a cinco cabezas de familia para enseñarles este trabajo y mejorar así la calidad de vida de las familias. Así han creado un taller de costura.

Necesitan 300 socios para poder seguir adelante con su proyecto. Por solo 12 euros al año se puede marcar la diferencia. Cualquier interesado puede ponerse en contacto con el Grupo Abril a través de sus redes sociales o por el número de teléfono 688 701 906.

